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1 2024/7/6 40代 1 徳島市 水道のＰＦＡＳについて

飲み水のPFAS濃度についてという内容の
6月3日の回答で
徳島市の取水している吉野川ではなぜPFAS濃度を測定していないのでしょうか？とい問いに対して
環境省の吉野川の測定結果や、鴨島町や石井町の地下水について回答されているが
どれも徳島市の取水地とは関係ないのでは？
環境省の採取地点を地図で確認したが、しらさぎ大橋の付近だったので飲み水というよりほぼ海水なのでは？
徳島市近郊の飲み水のPFAS濃度測定なら第十の堰の上流で採取しないと意味がない気がします。
環境省の採取地点の場所です。
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